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我院召开安全稳定工作会议 

部署“两会”期间安全稳定工作 

 

3 月 3 日，我院召开学院安全稳定工作会议，部署“两会”

期间学院安全稳定工作。学院党委书记高洪、副院长董长侠、党

委副书记孙红培出席会议并讲话，各部门、各院系有关负责人参

加会议。 

高洪书记强调，要提高对当前安全稳定形势的认识，绷紧安

全这根弦。要坚持守土有责，安全稳定工作要层层负责。各院系、

各部门要专门给师生开会传达会议精神，对所有环节的人和事都

要进行排查。要坚持零报告制度，及时向学院办报告排查情况。

要坚持底线思维，对违反安全规定、屡教屡犯的要按规定予以处

理。 

董长侠副院长在会上提出五点要求：一是要提高认识，高度

警惕，对影响校园安全的因素和问题不能掉以轻心。二是对重点
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部位要格外重视，进行重点防范。三是进一步梳理安全方面存在

的问题，对违反安全管理规定的要严肃处理。四是要采取严厉措

施，进一步加强校园禁烟工作。五是要加大安全宣传教育力度，

进一步提高师生的安全意识。 

孙红培副书记要求各院系各部门高度重视、全力支持和配合

学院的安全稳定工作，要求各院系、各部门将会议内容传达给每

名教职工和学生，要求有关部门尽快开展一次安全检查，排除安

全隐患和问题，确保校园安全稳定。 

保卫处陈六生处长传达了市委教工委有关会议精神，并对近

期校园内有关安全方面的隐患和问题做了通报。 


